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ETUI Conference on HSW: outlook gloomy as challenges pile up 

 

The hundred-odd participants at the ETUI conference on the EU strategy for health 
and safety at work (HSW) on 26 and 27 March in Brussels were disquieted about the 
uncertain future of a new strategy for 2013-2020. The EU Social Affairs Commissioner 
did nothing to allay fears that the Commission is quietly dropping its main instrument 
for acting on HSW. This would be a grim prospect for the health of European workers 
who face largely uncontrolled risks (endocrine disruptors, nanomaterials, psychosocial 
risks, etc.) as various experts pointed out during the two-day conference. Conference 
presentations and video  

 

Occupational health flatlined in EU  

28 April is World Day for Safety and Health at Work. The International Labour Organization has marked it with a 
damning report which cautions that 2.34 million people die of a work-induced disease or accident every day, with 
an estimated toll of 160,000 deaths a year in Europe alone. This World Day comes as EU health policies are at a 
dead halt. The last strategy ended in December 2012 and the big pieces of planned legislation have not been 
adopted. Read more 

Austerity policies are undermining Europeans’ health 
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Suicides, outbreaks of HIV infections, malaria and other diseases are becoming more 
common. In an article published in The Lancet on 27 March, a group of experts review 
the early impacts of austerity measures on health in Europe. Read more  

EU report reveals green jobs health risks 

"Are green jobs safe?" queries the European Agency for Safety and Health at Work in a new report. The hefty tome 
reviews old and new risks from the recent growth in the green economy. Read more 

World Day for Safety and Health at Work: Unions’ activities across Europe  

The international trade union movement will be celebrating its traditional International Commemoration 
Day for Dead and Injured Workers this 28 April. Read more  

Le Hesamail a pour objectif de vous informer régulièrement sur les activités de 
l'Institut syndical européen (ETUI) et sur l'actualité européenne et 
internationale dans le domaine de la santé et de la sécurité au travail. 

 

Conférence de l'ETUI sur la SST : nuages à l'horizon alors que les défis ne manquent pas  

 

La conférence de l'ETUI consacrée à la stratégie européenne en matière de sécurité et 
de santé au travail (SST) a rassemblé, les 26 et 27 mars à Bruxelles, une centaine de 
participants. L'avenir incertain d'une nouvelle stratégie pour la période 2013-2020 a 
été le principal point de discussion. Le Commissaire européen aux Affaires sociales n'a 
pas apaisé ceux qui craignent que la Commission fasse l'impasse sur ce qui constitue 
son principal instrument d'action en SST. Une perspective qui serait dommageable 
pour la santé des travailleurs européens, alors que ceux-ci font face à des risques peu 
maîtrisés (perturbateurs endocriniens, nanomatériaux, risques psychosociaux, etc.), 
comme l'ont souligné différents experts lors des deux jours de conférence. Les 
présentations et la vidéo de la conférence  

 

Paralysie européenne en santé au travail  

Le 28 avril est la journée internationale pour la sécurité et la santé au travail. À cette occasion, l’Organisation 
internationale du travail (OIT) a publié un rapport sans complaisance. Chaque année, 2,34 millions de personnes 
meurent d’une maladie ou d’un accident causés par le travail, dont 160.000 en Europe. Ce 28 avril, un hommage 
leur sera rendu, alors que les politiques européennes de santé sont en panne. La dernière stratégie a pris fin en 
décembre 2012 et les initiatives législatives les plus importantes qu’elle prévoyait n’ont pas été adoptées. En savoir 
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plus 

Les politiques d'austérité détériorent la santé des Européens 

 

Hausse des suicides, multiplication des nouvelles infections par le sida, retour de la 
malaria, etc. Dans un article paru le 27 mars dans The Lancet, des experts établissent 
un premier bilan de l'impact des politiques d'austérité sur la santé des Européens. En 
savoir plus  

Emplois verts : un rapport de l'UE met au jour les risques pour la santé  

"Les emplois verts sont-ils sûrs ?", s'interroge l'Agence européenne pour la sécurité et la santé au travail dans un 
nouveau rapport. Le document dresse la liste des risques traditionnels et nouveaux liés à l'essor récent de 
l'économie verte. En savoir plus  

28 avril - Journée mondiale pour la SST : activités syndicales  

Le mouvement syndical international rend hommage ce 28 avril aux travailleurs décédés et blessés à cause 
de leur travail. En savoir plus  
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